

「We are 涸沼っ子!」だより

TEAM「涸沼と自然」

第2回セイブフォレストプログラム

平成28年6月16日(木)第2回セイブフォレストプロジェクトが行われました。まずは、NPO環~WAの平澤さんから、環境についての講義を受けました。その後、同西村さんの進行により、前回のフィールド観察から自分たちが見て感じたことから今年度体験したいことを考えました。西村さんから「私は木登り押し花図鑑を作りたい」の一言をきっかけに生徒一人一人のやりたいことを発言してもらいました。みんなの意見と日程の調整をし、今年度の授業内容が決定しました!



- 7月 種まき・下草刈り→野菜作りのための種まきと保有林整備をします。
- 9月 間伐→保有林整備のため、伐採を行います。
- 10月 BBQ→伐採した木でイスの作製やペレット作り、森ご飯を作ります。
- 11月 除伐→保有林の下草刈りをします。
- 12月 階段手すり作り→現在の階段を上り下りしやすくします。
- 1月 振り返り→今年度の活動内容について振り返りをします。
- 2月 成果発表会→次年度「涸沼と自然」選択者に向けて成果発表をします。

【今年度の実習内容】

第3回セイブフォレストプロジェクト

7月7日(木)NPO環~WAの畑で秋野菜の種まきをしました。この日は炎天下の中でみんな説明通りに黙々と種まきをしていました。秋の収穫が楽しみです☆



【男子人参種まき中】
小さい種を黙々と埋めています。



【女子ブロッコリー種まき中】
埋めた種に土をかけています。



【作業後の記念写真】
おいしい野菜が実りますように☆

第4回セイブフォレストプロジェクト

7月21日(木)学校保有林の整備を行いました。草刈りに使う道具の話や境界線の話などを聞き、篠刈り班と草刈り班に分かれ、作業しました。どちらもかなり生い茂っていましたが、みんなで必死に取り組むことでかなりすっきりしました。草でいっぱいだった階段も歩けるようになりました!



【篠刈り班】
手ノコで必死で刈ります。



【草刈り班】
歩くことも大変でした。



明るい光が入ってきていますね。



切りにくい草も頑張って刈ります。



階段もすっきりしました。
短時間でがんばりました。
次回は9月。夏休み後も積極的に整備していきたいですね。